

平成30年7月20日

各報道機関 御中

宮崎大学企画総務部広報・渉外課

### 宮崎大学硬式野球部が台湾にて親善試合を実施します

平成30年8月6日（月）～7日（火）、宮崎大学は交流協定校である開南大学（台湾桃園市）及び平鎮高校（台湾桃園市）と硬式野球部親善試合を下記のとおり実施することとなりました。

開南大学野球部は、1993年から1998年まで阪神タイガースで活躍し、台湾代表チームの監督やコーチも歴任している郭李建夫氏が監督を務める強豪校です。また、平鎮高校野球部も台湾国内大会を2連覇したこともあるなど、台湾屈指の強豪校で、両校とも宮崎県が友好交流協定を締結している桃園市にあり、今回の親善試合を契機に宮崎県と桃園市の更なる交流の活性化が期待されます。

宮崎大学では、グローバル社会で活躍できる人材を育成するため、様々な切口からの国際交流を実施し、未来を担う若い世代に貴重な経験を与えていきます。

つきましては、選手達の交流の様子等取材していただければ幸いに存じます。

#### 記

1. 会 場 青埔野球場（桃園市）
2. 実施月日 平成30年8月6日（月）、8月7日（火）
3. 参加学生 23名（宮崎大学硬式野球部学生）
4. 引 率 6名（学長 池ノ上克、理事 水光正仁、野球部長 河原 聡 ほか3名）
5. 日 程 別紙のとおり